



COMUNICADO

Su Santidad el Papa Francisco, ha nombrado como Nuncio Apostólico en Nueva Zelanda a Monseñor Gábor Pintér, Arzobispo titular de Velebusdo, hasta ahora Nuncio Apostólico en Honduras.

La Arquidiócesis de Tegucigalpa expresa su agradecimiento a Su Excelencia Reverendísima Monseñor Gábor Pintér, por la misión que ha desempeñado como representante de la Santa Sede en Honduras y encomendamos a nuestras oraciones su nueva misión, que la protección y auxilio de Santa María de Suyapa lo acompañe siempre.

Arquidiócesis de Tegucigalpa

Tegucigalpa M.D.C 27 de julio de 2024